

## UMY, Satu-Satunya PTS dengan Prodi Magister Ilmu Hubungan Internasional Peraih Akreditasi "A" di Indonesia

Sabtu, 28-09-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, BANTUL** - Program Studi Magister Ilmu Hubungan Internasional (Prodi MIHI) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) mendapatkan akreditasi "A" dengan skor 366. Keputusan ini dikeluarkan oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) melalui Surat Keputusan (SK) dengan nomor 3563/SK/BAN-PT/Akred/M/IX/2019 pada (24/9). Hasil yang memuaskan ini juga menetapkan UMY sebagai satu-satunya Perguruan Tinggi Swasta (PTS) yang memiliki Prodi Magister Ilmu Hubungan Internasional di Indonesia peraih akreditasi A.

Menurut Ketua Prodi MIHI Surwandono, hasil ini tidak lepas dari kurikulum pembelajaran yang telah dibentuk. Selain itu juga, alumni yang dihasilkan oleh prodi ini sebanyak delapan puluh pesen terserap menjadi tenaga pendidik di berbagai perguruan tinggi swasta dan negeri di seluruh Indonesia. Ia menjelaskan dari awal berdiri, prodi ini memang menawarkan hal yang berbeda dengan jurusan yang sama di kampus lain.

"MIHI dari awal memang memberikan penawaran yang berbeda. Tetapi bukan asal beda, kami ingin menghasilkan alumni yang beda dan berkarakter. Semua kurikulum yang mengarah kedepan dengan mendidik para mahasiswa untuk menjadi peneliti, dosen dan praktisi. Alhamdulillah itu terpenuhi," ujarnya saat ditemui di ruang kerjanya di Kampus Terpadu UMY, Sabtu (28/9).

Surwandono juga menyebutkan bahwa pada tahun 2021 sampai 2026, Prodi MIHI UMY akan mulai melebarkan sayap di kawasan Asia Tenggara. Hal ini dilakukan guna memperbanyak jumlah mahasiswa asing yang menimba ilmu di MIHI UMY. Selain memberikan program beasiswa bagi mahasiswa asing untuk belajar di UMY.

Prodi ini juga akan rutin melakukan *inbond* dan *outbond* bagi mahasiswa untuk belajar di luar negeri. Sejauh ini prodi ini telah menjalin kerjasama dengan beberapa perguruan tinggi di Malaysia, Thailand dan Filipina. Serta berencana untuk mulai bekerjasama dengan perguruan tinggi di Brunei Darussalam.

"Sesuai dengan tujuan kedepan, mulai tahun 2019 kami akan memberikan minimal dua beasiswa per semester bagi mahasiswa asing yang belajar di sini. Selain itu, tidak menutup kemungkinan bagi kami untuk mengarahkan mahasiswa untuk melakukan program pertukaran ke luar negeri. Kerjasama dengan perguruan tinggi asing juga terus ditingkatkan. Hal ini dilakukan untuk memenuhi target menjadi terkemuka di kawasan Asia Tenggara," pungkasnya.

Dengan ini UMY menjadi salah satu dari tiga perguruan tinggi di Indonesia yang memiliki akreditasi "A" pada Prodi MIHI bersama Universitas Indonesia (UI) dan Universitas Gajah Mada (UGM).

**Sumber: Humas UMY**